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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．道路整備の 

検討は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．「新しい杉戸 

への挑戦」の 

選挙公約 

   

令和４年１２月議会において、下野久喜線の早期実現に 

向けての進捗状況及び、Ｉ級１号線の狭い箇所の解消に 

向けた質問に対して答弁を頂きました。 

そこで、改めて町長の見解を伺います。 

（１）下野久喜線における事業の前倒しが出来ないかの 

質問に対し、「可能であれば検討していきたい」との

答弁がありました。検討結果を伺う。 

（２）Ｉ級１号線の拡幅実現の質問に対し、「町内のいろ

んな道路を比較しながら、優先順位をつけてやりたい

のでご理解を」との答弁がありました。 

この答弁を踏まえて、以下伺う。 

① 他の道路とは何処か。また、その道路の状況・交通 

量はどう把握・分析しているのか。 

② Ｉ級線とは、どのような位置づけとなるのか。 

③ 他のＩ級線で、狭隘となる路線・場所はどこか。 

 

（１）選挙公約である中核病院の誘致に向けた進捗状況 

は。 

（２）選挙公約である埼玉東部に誘致される大学農学部等 

の設立見通しは。 

 

町長 

副町長 

都市施設整備課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

副町長 

担当課長 

 

                     ２月 １日 午前・午後 １時４５分 受理 


